Arbitrage départemental FLEURET

1. Lors de la mise en garde, après un arrêt de combat sans touche, la distance est :

A.   ?    La distance entre les deux lignes de mise en garde des tireurs. 

B.   ?    La distance entre les tireurs, qui doit être telle que, dans la position pointe en ligne, les pointes ne puissent être en contact. 

C.   ?    La distance appréciée par l’arbitre suivant la taille des tireurs.

2. Vous êtes convoqué par le Directoire Technique sur une piste comme « assesseur » : vous devrez regarder :

A.   ?    Les lignes des épaules. 

B.   ?    Les lignes des épaules et la main non armée. 

C.   ?    Toutes les fautes définies dans le Règlement International

3. En cas d'égalité à la fin du temps réglementaire :

A.   ?    L'arbitre tire au sort le vainqueur du match 

B.   ?    Avant d'accorder la minute supplémentaire, l'arbitre tire au sort celui qui gagnera le match si aucune touche décisive n'est accordée 

C.   ?    L'arbitre octroie une minute supplémentaire pour permettre aux tireurs de terminer le match

4. L'attaqué seul est touché :

A.   ?    s'il fait un coup d'arrêt sur une attaque composée avec l'avantage d'un temps d'escrime 

B.   ?    s'il fait un coup d'arrêt sur une attaque simple 

C.   ?    s'il dérobe la recherche de fer de l'attaquant

5. Le tireur A est en ligne pointe menaçant la surface valable, le tireur B fait une attaque simple en marcher-fente:

A.   ?    B marque le point 

B.   ?    A marque le point, s'il ne s'est pas déplacé 

C.   ?    A marque le point quels que soient ses déplacements

6. Pierre chute pendant son attaque qui touche en surface valable.

A.   ?    La touche est accordée. 

B.   ?    La touche est accordée, et l’arbitre demande à Pierre de reculer de 1 m. 

C.   ?    La touche est annulée et Pierre reçoit un carton jaune.

7. Dans la catégorie Benjamins, un des tireurs casse son fleuret poignée droite, son fleuret de rechange est en poignée orthopédique. Que fait l’arbitre ?

A.   ?    il accepte la nouvelle arme après contrôle du poids. 

B.   ?    il refuse l’arme, l’avertit verbalement et lui demande de changer d’arme. 

C.   ?    il accepte l’arme si l’adversaire est d’accord.

8. Si l’attaquant remise immédiatement sur la riposte et que les deux tireurs touchent. Qui est touché ? 

A.   ?    L’attaqué 

B.   ?    L’attaquant 

C.   ?    Simultané

9. Lorsque l’arbitre donne un carton à un tireur, il doit :

A.   ?    Désigner le tireur fautif avec le carton. 

B.   ?    Signaler verbalement le carton. 

C.   ?    Désigner le tireur fautif avec le carton et l’inscrire sur la feuille de match.

10. Le tireur A attaque. Le tireur B recule, sort des deux pieds derrière la ligne du fond et riposte valable

A.   ?    Annulation de la touche portée et touche de pénalisation pour B. 

B.   ?    Le tireur A est touché. 

C.   ?    Annulation de la touche et remise en garde de B sur la ligne de fond.

11. Le tireur A porte une attaque, le tireur B pare et riposte, il n’y a pas de touche, puis les deux tireurs portent une touche immédiatement après leur première action ; qui marque le point :

A.   ?    Le tireur A 

B.   ?    Le tireur B 

C.   ?    Action simultanée

12. Dans une attaque composée, l’adversaire a le droit à la riposte :

A.   ?    S’il trouve le fer dans une des feintes. 

B.   ?    S’il pare la phase finale de l’attaque uniquement. 

C.   ?    S’il fait tomber l’attaque dans le vide en reculant.

13. Au cours d’un enchaînement d’actions, l’arbitre croit qu’il y a une touche et dit « halte ». Immédiatement après, un des deux tireurs porte une touche :

A.   ?    L’arbitre s’excuse d’avoir dit halte trop tôt et compte la touche. 

B.   ?    L’arbitre ne compte pas la touche. 

C.   ?    L’arbitre demande au tireur touché s’il accepte la touche.

14. Le tireur A attaque et touche non valable. L’arbitre constate qu’il a touché sur le bras non armé, placé devant la veste métallique :

A.   ?    La touche de A est non valable et B reçoit un carton JAUNE. 

B.   ?    La touche de A est non valable. 

C.   ?    La touche de A est valable et B reçoit un carton JAUNE.

15. Si l’attaquant remise immédiatement après la parade et que les deux tireurs touchent : Qui est touché ?

A.   ?    l’attaqué 

B.   ?    l’attaquant 

C.   ?    simultané

16. Un tireur est désarmé par la parade de son adversaire qui riposte immédiatement et touche valable

A.   ?    Touche annulée. 

B.   ?    Carton jaune pour parade brutale. 

C.   ?    Touche accordée.

17. Lorsque l’arbitre est prêt à donner le commandement de « allez », il remarque que l’un des deux tireurs est en position bras allongé :

A.   ?    L’arbitre demande aux tireurs de se mettre en garde correctement avant de dire « allez ». 

B.   ?    L’arbitre donne le commandement de « allez ». 

C.   ?    L’arbitre donne un carton jaune au tireur qui n’est pas en position de garde correcte.

18. La position « Pointe en ligne » c’est :

A.   ?    Lorsque la lame du tireur est droite comme une ligne. 

B.   ?    La position d’un tireur dans laquelle le bras armé tendu menace, avec la pointe, la surface valable de son adversaire. 

C.   ?    La position d’un tireur qui a le bras tendu.

19. Un tireur se présente sur la piste en pantalon de survêtement. L’arbitre : 

A.   ?    Demande au tireur de se procurer un pantalon d’escrime. 

B.   ?    Permet au tireur de tirer car c’est un débutant qui participe à sa 1ère compétition. 

C.   ?    Permet au tireur de tirer car c’est une compétition non officielle.

20. Dans un tournoi de benjamins, un tireur se présente sur la piste. Il a oublié de remonter ses chaussettes : 

A.   ?    L’arbitre lui donne un carton jaune. 

B.   ?    L’arbitre lui demande de remonter ses chaussettes. 
C.    ?   L’arbitre commence le match
  
